
南条小学校だより
な んじようしようが つ こ う

南条っ子は 進んで学ぶ子 R2.7.6 No.20
こ す す ま な

思いやりのある子
お も

力いっぱいやりぬく子
ちから

目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成
も く ひ よ う ゆ た こ こ ろ み ら い き ひ ら い く せ い

○ 児童会役員３役決定
じ ど う か い や く い ん け つ て い

７月２日（木）、令和２年度の児童会役員選挙が行われました。この選挙には、児童会長
が つ ふ つ か も く れ い わ ね ん ど せ ん き よ おこな ちよう

に３人、副児童会長（６年）に２人、副児童会長（５年）に３人が立候補しました。
に ん ふ く ね ん ふ た り り つ こ う ほ

今回は、各教室で、立候補者の演説の録画を見た後で投票するという形で行われ、即日
こ ん か い か く きよう し つ し や え ん ぜ つ ろ く が み あ と と う ひよう かたち そ く じ つ

開票の結果、児童会長に笛吹さん（６年）、副児童会長に浅井さん（６年）、畠中さん（５年）
か い ひよう け つ か う す い あ さ い はたけ な か

が当選しました。演説で主張した内容を実現できるよう頑張ってほしいと思います。
と う せ ん し ゆ ちよう な い よ う じ つ げ ん が ん ば お も

また、立候補した全員に拍手を送りたいと思います。よく頑張りました。
ぜんいん はくしゆ おく

○ 各委員会委員長決定
い い ん

７月３日（金）、令和２年度の各委員会の委員長・副委員長が決まりました。
み つ か き ん き

委員会名 委員長名 副委員長名
め い

放 送 世継 さん 赤坂 さん
ほ う そ う よ つ ぎ あ か さ か

運 動 谷﨑 さん 山本 さん
う ん ど う た に ざ き や ま も と

美 化 大川 さん 嶋﨑 さん
び か お お か わ し ま さ き

図 書 幸馬 さん 奥村 さん
と し よ こ う ま お く む ら

購 買 藤井 さん 大木 さん
こ う ば い ふ じ い お お き

保 健 谷嵜 さん 小川 さん
ほ け ん た に ざ き お が わ

給 食 小川 さん 宮地 さん
きゆう しよく み や ち

掲 示 岩﨑 さん 三田村 さん
け い じ い わ さ き み た む ら

※全員６年生です。
ぜ ん い ん

いろいろと制限がある中での活動ですが、できることを精一杯取り組んでほしいと思いま
せ い げ ん な か か つ ど う せ い い つ ぱ い と く

す。なお、今年度の児童会活動は、前期・後期に分けずに、１年を通じて活動してもらうこ
こ ん ね ん ぜ ん き こ う わ つ う か つ ど う

とになります。

※南条っ子委員会は、児童会役員が委員長・副委員長になります。

【お知らせ】
し

南条郡小学校陸上記録会（５・６年生が出場、今庄小学校会場）は、中止となりました。
ぐ ん り く じよう き ろ く か い ね ん せ い しゆ つ じよ う い ま じよう か い じよう ちゆう し

○ 第１回クラブ活動
だ い い つ か い く ら ぶ

７月３日（金）、４～６年生の子どもたちが待ちに待ったクラブ活動が行われました。今年度
ま おこな

行われるクラブは、たいこ、お茶、けん玉、ものづくり、イラスト、手芸、屋内スポーツ、屋外ス
ち や だ ま い ら す と し ゆ げ い お く な い す ぽ ー つ お く が い

ポーツの８つです。 ※雨のため、屋外スポーツクラブは中ホールで行いました。
やつ あ め ちゆう

今年度のクラブ活動も１年を通

じて、同じクラブで行います。

○ なかひま学級と１年生との交流
が つ きゆう こ う りゆう

なかよし・ひまわり学級の子どもたちと１年生が、７月２日と３日（金）に交流をしました。な

かひま学級についての紹介の後、七夕の短冊に願い事を書き、笹の絵に貼りました。みん
しよう か い あ と た な ば た た ん ざ く ね が ご と か さ さ え は

なの願い事がかなうと良いですね。
よ


